



全力坂っ子!

坂瀬川小 学校だより
令和5年6月23日発行
第4号 文責：桜井祐子

幻想の世界へ・・・ようこそ

6月13日(火)、貞松・浜田バレエ団によるバレエ公演を行いました。これは、文化庁が実施している「文化芸術による子供の育成総合事業」の中の学校巡回公演事業によるもので、子供たちが質の高い文化芸術を鑑賞・体験するとともに、子供たちの豊かな想像力・思考力・コミュニケーション力などを養い、優れた文化芸術の想像を育成することをねらいとしています。貞松・浜田バレエ団は、昭和40年(1965年)に結成され、今年で58年を迎えられる兵庫県にあるバレエ団で、海外公演も積極的に行われているそうです。

5月8日(月)には事前にワークショップが行われ、バレエの基本を教えていただき、バレエ体験を行いました。子供たちは、「わあ、すごい」と思わず声が出てしまうほどに、バレエ団の方の体の柔らかさや、体を使った表現力に驚いていました。



本公演当日は、体育館ががらりと様変わり、立派な劇場に変わっていました。その雰囲気により周りを見渡す子供たち。実際に公演が始まると、会場全員が一気にバレエ団の皆さんが表現する幻想の世界にいざなわれていました。プログラムは全部で4部構成となっており、私たちが聞いたことのあるクラシック音楽に合わせて踊られる場面もありました。圧巻だったのは、「白鳥の湖」で、ドライアイスのたかれた中から、複数人の白鳥が出てきて踊られる場面でした。

言葉での表現はなく、体や表情による豊かな表現を短い時間でしたが、堪能することができました。

《子供たちの感想から：一部抜粋》

○特に心に残ったことが2つありました。1つ目は、私達5・6年生8人が出演した「動物たちのカーニバル」です。バレエの美しい動きに見とれていたら、いつの間にか出番になりました。本番ではきん張して少しミスをしたけど、笑顔でぶ台を終えることができました。2つ目は、最後の作品「日本のバレエ」です。日本の祭りのようすが細かく表現されていて、とても祭りに行きたくなりました。すべての作品で、表情も豊かで、その役になりきれていたのがとてもすごいし、尊敬しました。(中略)今日のバレエ公演の間、ずっといいほど、ロが開いたままでした。感動したり笑ったりきん張したり、たくさんの感情がありました。最後に、ごく普通のどこにでもあるステージを、大きなステージ、ぶ台へと変えるバレエの力はすごいと思いました。



《子供たちの感想から：一部抜粋》

○「白鳥の湖」で、ドライアイスの中から、たくさんの人が出てきてびっくりしました。また、さいごの祭りの場面は、全員の人が出てきて感動しました。バレエの楽しさを感じることができました。わたしはバレエを初めて見たので、もう1回見たいです。

○ぼくは、ドライアイスのけりから、人が12人出てきたのがびっくりしました。さい後のお祭りの時、ししまいがリズムに合わせて踊っていたのがすごいなと思いました。

○ぶ台に立つときんちょうがうすれてきました。きんちょうというよりは、楽しかったので、またやりたいと思いました。バレエ団のみなさんがとてもすごくてきれいでした。

今回の巡回公演は、まだ新型コロナウイルス感染症が完全収束には至っていないことや会場が屋内であることから、観賞は子供たちのほか、保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様、民生児童委員の皆様にご案内をしました。せっかくの機会なので地域の皆様にもと考えましたが、子供たちの健康と安全を守る観点から、地域の皆様にお知らせできなかったこととお詫び申し上げます。

有事に備える

6月15日(木),風水害を想定した保護者引き渡し訓練を行いました。保護者引き渡し訓練が盛んに行われるきっかけとなった熊本地震。当時は熊本市中央区におり,それは想像を超えた光景が広がっていました。予想もできずただ揺れに耐えるしかない現状でした。梅雨真ただ中の今、台風、線状降水帯による予測できない大雨,地すべりなど学校や地域が災害に遭う可能性のある時期です。保護者の皆様には学校よりご協力をお願いした一方通行で訓練にご参加いただきありがとうございました。参加いただいたご家庭への児童の引き渡しは約30分弱で終了しました。地域の皆様にも有事には大変お世話になります。自他の命を守るべくご協力をお願いいたします。



5・6年生調理実習～地域の方に感謝～

6月7日(水)家庭科の時間に調理実習を行いました。本校では、今年度は5・6年生が複式学級という2学年が同じ教室で学習する学級です。5年生は「ゆで野菜・ゆで卵」、6年生は「いため料理」の実習でした。子供たちは、普段の自分の食生活を振り返り,緑黄色野菜(緑の食べ物)が不足していることから,工夫して献立を決め調理し,おいしく食べることを目標に実習に臨みました。今回,2学年の実習を行うには,安全面や見守りが必要なことから,学級担任一人でなく,支援ボランティアの皆さんの力をお借りすることができました。地域の方からも教をいただくことがあり,充実した学びとなりました。

《子供たちの感想:一部抜粋》

- 去年よりとてもゆで野菜サラダがおいしかったです。いため料理もおいしかったので,家でもしたいです。
- 味がうすかったので,今度はこゆく味付けしたいです。
- 私は,玉ねぎとキャベツを切りました。細切りなどをして,地域の人にも協力してもらいながらしました。結構おいしかったです。

今年こそリベンジ!～地域の方に感謝～

6月16日(金)1・2年生が生活の時間に芋苗植えを行いました。地域の皆さんには,うねを作ってマルチを張っていただいたり,畑周辺の草を刈っていただいたり,元気な芋苗を分けてくださったりして,ご協力をいただいています。この日は子供たちもとても楽しみにしていたようです。朝からは畑周辺にいる子が多かったように思います。芋苗植えには3人の支援ボランティアさんにお世話になりました。まず,苗の植え方を実演も交えて教えていただきました。その後,畑が雨上がりで滑りやすかったので,数人ずつに分かれて植えました。さすが2年生です。昨年植えているので,とても手際が良かったです。1年生も支援ボランティアさんや2年生に教えてもらいながら上手に植えることができました。昨年はお世話すぎて収穫量がなかったとのこと。今年はたくさんとれるよう,見守っていきます。



<坂瀬川小ホームページ QR コード>

学校からのお知らせや子供たちの様子などをホームページでもお知らせしています。解像度をできるだけ低く調整していますので,見づらい所があると思います。よかったらご覧ください。



<今後の主な予定> ※場合により変更の可能性もあります。

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 6月27日(火)委員会活動 | 7月13日(木)読み聞かせ |
| 6月30日(金)授業参観・学級懇談会 | 7月14日(金)クラブ活動 |
| 地区懇談会・学校運営協議会 | 7月20日(木)第1学期終業式 |
| 7月7日(金)5年ふるさと探訪教室 | 7月26日(水)部会水泳記録会5・6年 |